



梶中学校だより

令和5年 4月18日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

順調なスタート！！

本年度がスタートして、早くも1週間が過ぎました。年度初めは、クラス作りのための学活からスタートし、先週の13日（木）からは教科の授業も始まりました。1年生にとってみれば、毎時間先生が入り替わる中学校の授業について、慣れるまでにもう少し時間がかかるかもしれませんが、目新しくもありますので、頑張っ

て、1学期がスタートしてから、少し雨の日もありましたが、比較的穏やかな天気が続いています。昼食後の昼休みには、多くの生徒たちが元気にグラウンドへ出て、サッカーやバレーボール、追いかっこなどをして遊んでいます。中学校には、小学校の時のように2時間目の後の長い休み時間はありませんので、昼休みが唯一かもしれません。今年度は1年生も早い時期から多くの生徒たちがグラウンドへ出て遊んでいるように感じます。仲良く・元気に遊んでほしいと思います。

生徒会オリエンテーション及び部活動紹介

11日（月）の午後、生徒会主催で実施しました。最初に、生徒会執行部からの生徒会活動や委員会活動のことなどについて説明を行いました。次に、部活動紹介です。新型コロナウイルス感染症が流行していた時には、生徒会執行部が取材をしてまとめた各部の紹介ビデオでしたが、今年度は、4年振りに各部の部員たちが、新入生の目の前で、活動の様子を披露しながら入部の勧誘を行う形で実施できました。

中学校では、生徒の自主的な活動である生徒会活動や委員会活動が活発に活動出来るようにと先生たちは支援を行っています。失敗を恐れずに取り組んでほしいと思います。また、部活動を楽しみにして入学してきた1年生も多いと思います。仮入部期間中は色々な部活動を体験し、最後に入部する部活動を決定してほしいと思います。

20日（木）の入部式後から正式入部となり、活動時間も長くなりますので、保護者の方もご理解いただきますようお願いいたします。

11日（火）に1年生は、担任の先生と一緒に校舎内を回りました。梶中学校は横に長い1つの校舎しかありませんので、場所は比較的覚えやすいと思います。基本、1階は特別教室、2階は3年生、3階は2年生、4階が1年生の教室です。右側の写真は、職員室への入室の仕方を1人ひとり練習している様子です。



生徒たちは、授業が進むと特別教室の場所も早く覚えてくれます。初めてお子様が梶中学生になられた保護者におかれましては、24日（月）に予定しています授業参観等の際にご確認ください。



ソフトボール部の仮入部の様子



サッカー部の仮入部の様子